

La gazette de la Mosaïque n° 73 - 6 octobre 2017

À La scierie Ehrstein (Alix, Ariel, Céleste, Elisa, Elvire, Jibrail, Kataryna, Lou MD, Nino, Noha, Rafael, Soumeya)

À la scierie, les machines sont énormes. Elisa compare sa taille à celle de la roue d'un tracteur.



Le tractopelle transporte les poutres.



Elles avancent grâce à un tapis roulant.



Puis elles sont sciées par une scie très dangereuse. Jacky nous montre une lame.



Pour bien scier, les lames doivent être affûtées toutes les demies-heures !

On est impressionnés. Les machines font beaucoup de bruit.



Dehors, les planches sont empilées pour sécher, tandis que nous marchons sur les traces de pneus du tracteur.



Autrefois, la scierie fonctionnait grâce à un moulin à eau. Il reste la roue qui commande la porte d'une écluse sur la rivière, la Sauer.



Maintenant, on regarde la sciure couler d'une machine accrochée au plafond. Avec la sciure, on fait du papier. Il n'y a pas de déchet.

